

Un O.V.N.I. dans

Liberté TO aout 76

le ciel d'Épinal

EPINAL. — « Je rentrais tranquillement chez moi, lorsqu'au-dessus de la route, j'ai aperçu une grosse boule rouge, comme incandescente. J'ai eu tellement « les jetons » de rentrer dedans que j'ai fait demi-tour aussitôt pour redescendre à Epinal. J'ai été tout de suite au commissariat et trois agents m'ont accompagné. On est arrivé juste à temps pour voir l'objet qui s'éloignait en direction de Roulon. »

L'homme qui parle ainsi est un habitant d'Uriménil, M. Roger Baudoin, menuisier. Dimanche soir, il jouait aux cartes chez un Golbéen, M. Mougin, avec un autre ami, M. Géhin, artisan maçon, demeurant rue du Fort, à Golbey.

Un peu après trois heures du matin, les trois hommes se quittaient et c'est en rentrant chez lui que M. Baudoin fut témoin de ce phénomène étrange, aux « Quatre-Vents ».

Arrivé à Uriménil, M. Baudoin téléphona à M. Géhin pour lui faire part de son aventure. Mais le plus étrange, c'est que M. Géhin lui-même avait été quelques minutes plus tôt en présence du même phénomène... Juste en sortant de chez M. Mougin, M. Géhin qui rejoignait la rue du Fort, n'osa pas rentrer chez lui. A quelques mètres de son domicile, il venait d'apercevoir cette boule rouge immobile. M. Géhin fit aussitôt demi-tour et revint quelques instants plus tard sur place, accompagné de M. Mougin. Devant eux, cette boule s'éleva alors et disparut à grande vitesse en direction d'Epinal.

Deux témoignages assez étonnants qui seront à joindre à la liste déjà longue des OVNI aperçus cet été dans les Vosges.